

Modellprojekte | 09.04.2021 | Nr. 138/21

Tobias Koch: Startschuss für touristische Modellregionen

Tobias Koch, Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (9.4.21) zu den touristischen Modellregionen in Schleswig-Holstein:

„Ein großes Lob an die Touristikbranche bei uns im Land. Mit ausgefeilten und differenzierten Bewerbungen hat sie die Voraussetzungen für den Start von Modellprojekten in Schleswig-Holstein geschaffen. Mit den ausgewählten Projekten können wir nunmehr unter Beweis stellen, wie Tourismus in Corona-Zeiten sicher funktionieren kann. Aus der wissenschaftlichen Begleitung der Modellprojekte werden wir wichtige Erkenntnisse für die Vorbereitung der Sommersaison gewinnen, die für das Tourismusland Schleswig-Holstein extrem wichtig ist. Anstelle von Flugreisen ins Ausland schaffen wir so die Voraussetzungen für einen Sommerurlaub im eigenen Land.“

Die Modellprojekte in Schleswig-Holstein sind zudem kein Widerspruch zu der gegenwärtigen Diskussion über verschärfte Maßnahmen auf Bundesebene. Die in der Beratung befindlichen bundesgesetzlichen Regelungen zielen ausschließlich auf Landkreise mit mehr als 100 Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner innerhalb der letzten 7 Tage ab. Die touristischen Modellprojekte in Schleswig-Holstein beschränken sich dagegen ausschließlich auf Kreise mit einer Inzidenz unter 100. Schleswig-Holstein ist deshalb prädestiniert dafür, mit diesen Modellprojekten bundesweit Vorbildcharakter zu entwickeln.“